

Tolle Auszeichnung für 15 Jugendliche

Eine interessante und vielseitige Stunde erlebten am Mittwoch die Gäste im Musikraum der Hauptschule. Dort haben 15 Schülerinnen und Schüler der neunten Klasse aus Haupt- und Realschule ihr Projekt „Soziales Kompetenztraining“ vorgestellt und die Ergebnisse stolz präsentiert. Abschließend erhielten sie aus der Hand von Bürgermeister Bodo Klimpel das Zertifikat für die erfolgreiche Teilnahme. „Fügt das auf jeden Fall den Bewerbungen bei. Das kann Euch sehr helfen, denn Arbeitgeber interessieren sich natürlich dafür, was die Jugendlichen über die normale Schulzeit hinaus machen“, ermunterte er die Mädchen und Jungen.

Diese haben mehr als vier Monate lang einmal pro Woche beim Sozialen Kompetenztraining mitgemacht, haben sich darauf eingestellt und hautnah erfahren, wie wichtig Durchhaltevermögen, Teamfähigkeit und Toleranz innerhalb der Schule, im Beruf und auch in der Familie sind. Zudem haben sie auch Praxiserfahrungen sammeln können, z.B. im Kindergarten, in der Grundschule, bei Menschen mit Behinderungen, mit Kranken und Senioren.

Organisiert wird dieses Training seit 2002 vom Caritasverband in Zusammenarbeit mit den Schulen und dem Jugendamt. Als Sponsoren treten u.a. die Bürgerstiftung, die Volksbank und der Lions Club sowie weitere einzelne Unternehmen auf.

Eine Premiere gab es zudem in diesem Jahr: Ein US-Filmteam hat eine Reihe von Aufnahmen und auch Interviews gemacht. Der Film soll im Herbst im Lea-Drüppel-Theater vorgeführt werden.